

Policía Incapaz de capturar a Neruda

Los automóviles y hogares de los amigos, relaciones y conocidos de Pablo Neruda permanecieron bajo permanente vigilancia de la policía en 1948, cuando desaforado del senado, el poeta comunista pasó a la clandestinidad.

En un informe que la Dirección de Investigaciones de la época dirigió al Ministro Sumariante del proceso del Gobierno de González Videla en contra del parlamentario, se detallan los vehículos y las casas que vigilaban para capturar al poeta, el personal movilizado y cómo éste se les escapó de las manos.

En esa época funcionaba el campo de concentración de Pi-

sagua repleto de dirigentes sindicales y políticos comunistas, y entre los guardias un capitán de Ejército llamado Augusto Pinochet Ugarte.

Apoyado por la solidaridad de sus compatriotas, Neruda burló la vigilancia policial y salió del país, apareciendo posteriormente en París.

Al culminarse 20 años de la muerte del poeta, tienen lugar en nuestro país y en el extranjero actos en su homenaje y memoria, recordatorios de su obra incluida su actividad política y, entre ellos, el documento policial inédito que *El Siglo* publicará en forma exclusiva en su semanario del próximo sábado.

El Siglo 23.9.93 p. 3

RCE9160

Policía incapaz de capturar a Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Policía incapaz de capturar a Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile